

Canciller de Venezuela rechazó declaraciones de su par de Ecuador

Image not found or type unknown



Foto: Sputnik.

Caracas, 7 oct (RHC) El ministro del Poder Popular para Relaciones Exteriores de Venezuela, Carlos Faría, rechazó este viernes las declaraciones de su homólogo ecuatoriano, Juan Carlos Holguín, durante la Asamblea General de la Organización de Estados Americanos -OEA-, con sede en la capital peruana.

“El Canciller (Holguín) debe hablar de violaciones de DDHH a los pueblos originarios y del maltrato a los más vulnerables de su país”, señaló el jefe de la diplomacia venezolana en su cuenta en Twitter.

“Han convertido a Ecuador en un Estado fallido. No hace daño escuchar a su pueblo”, enfatizó.

La cancillería indicó en su portal web que Faría rechazó las declaraciones de su par ecuatoriano por “risibles y descaradas”.

En la 52 Asamblea General de la Organización de Estados Americanos -OEA-, el ministro ecuatoriano de Relaciones Exteriores cuestionó la democracia y la protección de los derechos humanos en la República Bolivariana.

Holguín también tildó de dictadura a Nicaragua y pidió a la OEA presionar al gobierno del presidente Daniel Ortega para que cambie de rumbo, en una clara muestra de injerencismo, señaló la fuente.

El Ministerio de Relaciones Exteriores recordó recientes hechos violatorios de los derechos humanos en ese país, lo cual pone en tela de juicio el respeto por los derechos humanos.

Apuntó que la víspera el Comité Permanente por la Defensa de los Derechos Humanos en Ecuador denunció la desproporcionada represión contra los familiares de reclusos en una prisión de Guayaquil, donde 13 reos murieron y otros 22 resultaron heridos, en lo que llamó “probable escenario de genocidio”.

En otro hecho similar el lunes en la cárcel de Cotopaxi perdieron la vida 16 reclusos y otros 43 resultaron lesionados en una reyerta.

La cancillería recordó que Venezuela abandonó la OEA de manera formal en 2019, por sus recurrentes posiciones injerencistas en los asuntos internos de la política nacional. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/301287-canciller-de-venezuela-rechazo-declaraciones-de-su-par-de-ecuador>



Radio Habana Cuba